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Mardi 29 septembre 2020, le Ministère de la transition écologique a annoncé la fin
de la présence d’animaux sauvages dans les cirques itinérants. La Ministre
Barbara Pompili insiste sur le fait que ce changement se fera progressivement
laissant ainsi le temps aux cirques de pouvoir s’adapter à cette évolution.

« Il n’est plus responsable de transporter des hippopotames ou des
fauves de communes en communes » (Barbara Pompili)

La ministre motive cette décision par « l’incompatibilité des espèces concernées à
vivre dans des conditions itinérantes. » Cette annonce plutôt bien accueillie par une
majorité du public est cependant très mal vécue pour un grand nombre de Circassiens qui
risquent de devoir licencier leur personnel. Ainsi, leur carrière tout comme l’image du cirque
prend un nouveau tournant, alors que la question du bien-être animal s’est installée dans le
débat public ces dernières années.

Des milliers d’emplois de dompteurs et dresseurs en jeu

Ce projet n’est pas du goût de William Kerwich, directeur du cirque Royal Kerwich. « Une
soixantaine de cirques comprennent 800 animaux sauvages », avance le président du
syndicat des capacitaires d’animaux de cirque farouchement opposé à cette orientation en
soulignant que des milliers d’emplois de dompteurs et dresseurs sont menacés.

« La place des animaux sauvages est dans leur milieu naturel »

http://www.vitav.fr/la-presence-des-animaux-dans-les-cirques-fait-debat/
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Des Mancelles et Manceaux se sont exprimés sur ce
sujet sensible. Pour Maëlys, 18 ans, « c’est une
sage décision, car les animaux ne sont pas
heureux et ils ne devraient pas être dans des
chapiteaux ». Antoine, abonde dans le même
sens : « Je ne supporte pas les animaux
sauvages en captivité, leur place est dans leur
milieu naturel », confie le quadragénaire.

Frédéric, trentenaire, est plus mesuré. « Je ne suis
pas contre la présence d’animaux sauvages
dans les cirques à condition qu’ils soient bien
traités. Cependant, ils sont sûrement mieux
dans leur environnement. »

Antonella VRDOLJAK REZE.
Illustration : Charlie Plès.
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